

**PENGEMBANGAN BUKU ANTOLOGI PUISI MAHASISWA BERBASIS
BUDAYA SUNDA**

SKRIPSI

Disusun untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada
Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Universitas Djuanda Bogor



Oleh:

NINDA AUDIA SUCI MUTIARA

H.1610808

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR

FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN

UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR

2020M/1440H

LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul “**Pengembangan Buku Antologi Puisi Mahasiswa Berbasis Budaya Sunda**” yang disusun oleh:

Nama : Ninda Audia Suci Mutiara

NIM : H.1610808

Telah diujikan pada tanggal 19 Mei 2020 dan sah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Ketua Sidang,

Sekretaris Sidang,

Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd, Si.

NPP. 213 870 655

Penguji I,

Wilis Firmansyah, M.Pd

NPP. 213 870 658

Penguji II,

Dr. Amir Mahrudin, M.Pd.I.

NPP. 213 870 235

Mengetahui,

Dekan

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Mega Febriani, M.Pd

NPP. 213 870 610

Ketua Program Studi

Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I.

NPP. 213 870 716

Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd. Si.

NPP. 213 870 655

PERNYATAAN KEASLIAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Pengembangan Buku Antologi Puisi Mahasiswa Berbasis Budaya Sunda” yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana dari Program Studi Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini yang saya kutip dari karya orang lain telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah. Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, 20 Mei 2020

Yang Membuat Pernyataan,
Materai

Rp.6000

Ninda Audia Suci Mutiara

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah hirobbil alamin, saya panjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat untuk menyelesaikan tugas akhir yang masih ada kekurangan. Segala syukur saya ucapkan kepada-Mu, hanya kepada-Mu saya memohon pertolongan, mengadu, dan mengucapkan rasa syukur.

Saya persembahkan karya sederhana atau tugas akhir ini kepada Ibu saya Beti Septiana,S.Pd, ayah saya Alm.Amrullah Imron, dan Alm.Nenek saya Hj.Tati Amir sebagai tanda berbakti, hormat, dan kasih sayang saya kepada beliau, terima kasih tiada henti karna telah memberikan segala dukungan, cinta kasih yang tiada henti untuk anaknya agar tetap semangat menyelesaikan tugas akhir ini. Maaf hanya selembar kertas yang bertulis cinta kasih dan hormat saya, semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat mama dan bapak bahagia karna melihat anaknya telah menyelesaikan tugas akhir ini, maaf selama ini masih belum bisa membuat bahagia. Terima kasih atas semua yang telah diberikan.

Untuk Kaka saya Rafli Meidiansyah,S.Pd dan Adik Salisa Jantika Permata Terimakasih atas doa dan memberi semangat selama ini. Semoga Allah SWT selalu melindungimu adikku dan membalas kebaikan kalian.

Terima kasih ku ucapkan kepada kepada sahabat kuliah Dhiya, Bella, ka Chintya dan Junaedi. Yang telah memberikan semangat saat saya sedang sedih dan mendengarkan cerita tiap harinya. Semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian sahabatku.

Teruntuk teman-teman seperjuangan PGSD terutama A-3 yang membantu, berbagi kebahagiaan maupun duka selama kuliah. Terima kasih atas kenang-kenangan

selama ini. Dari mereka saya belajar semangat, sabar, dan tegar untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga kita semua sukses kedepannya. Aamiin.



KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang maha pengasih lagi maha penyayang, kami panjatkan puji dan syukur atas kehadiratnya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayahnya kepada kami, sehingga saya dapat menyelesaikan Skripsi ini. Sholawat beriringan salam semoga senantiasa tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita ke zaman yang berilmu pengetahuan seperti sekarang ini.

Alhamdulillah, saya dapat menyelesaikan penelitian di Jurusan PGSD. Skripsi ini merupakan tanggung jawab penulis selama melaksanakan kegiatan penelitian di Jurusan PGSD. Tersusunnya penelitian ini berkat usaha yang maksimal penulis dan bantuan berbagai pihak yang telah membantu baik berupa dorongan semangat maupun materi. Pada kesempatan kali ini saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr.H.Martin Roestamy, S.H,MH selaku Ketua Pembina Yayasan Pusat Pengembangan Islam Amaliah Indonesia (PSPIAI).
2. Ibu Dr.Hj.R.Siti Pupu Faujiyah, M.Pd.I selaku Ketua Yayasan Pusat Pengembangan Islam Amaliah Indonesia (PSPIAI).
3. Bapak Dr.Ir. H. Dede Kardaya, M.Si selaku Rektor Universitas Djuanda Bogor.
4. Ibu Zahra Khusnul Latifah, M.Pd.I selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.
5. Ibu DR.Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si selaku Ketua Program Studi PGSD Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda selaku Dosen Pembimbing

Utama yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi dalam menyusun skripsi ini.

6. Bapak Wilis Firmansyah, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Pendamping yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi dalam menyusun skripsi ini.
7. Keluarga kedua saya, bu ida, abang fikra/fikri, a iki, teteh dan teh indri yang telah membantu dalam hal apapun.
8. Sahabat SMA saya Dila, yang selalu memberikan semangat bahwa saya bisa menyelesaikan penelitian ini.
9. Sabahat SD saya Salma, Imut dan Bhimo. Yang telah memberikan semangat dan energi positif untuk bisa menyelesaikan penelitian ini.
10. Adik tingkat di Jurusan PGSD yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu karena telah membantu dalam membuat puisi.
11. Pihak-pihak yang tidak bisa mahasiswa sebutkan satu persatu, terimakasih atas semangat serta doa yang berhubungan dengan kegiatan pelaksanaan penelitian ini.

Oleh karena itu penulis mengharapkan adanya saran maupun kritik yang siatnya membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca.

Bogor, Februari 2020

Penulis,